

## LES EMPLACEMENTS

Les emplacements sont spacieux, herbeux et délimités par des haies. Vous avez le choix entre différentes possibilités.

### STANDARD

Emplacement d'une moyenne de 100 m<sup>2</sup> électrifié 10 ampères pour tente, caravane ou camping-car.

### CONFORT

Emplacement d'une moyenne de 110 m<sup>2</sup>. pour tente, caravane ou camping-car comprend 10 ampères en électricité + point d'eau avec égout pour eaux usées.

### PREMIUM

Emplacement d'une moyenne de 140 m<sup>2</sup> pour tente, caravane ou camping-car, comprend 10 Amp en électricité + point d'eau avec égout pour eaux usées. Un équipement de convivialité complet rangé dans un abri de jardin en bois : barbecue, mobilier de jardin avec parasol et 2 bains de soleil, réfrigérateur et wifi gratuite sur emplacement. Caution de 100 € demandée à l'arrivée.

### SUPPLEMENTS

- Taxe de séjour : 0,55 € / pers ≥ 13 ans
- Frais de réservation (*par dossier*) : 6 € en Basse & Moyenne Saison 13 € en Saison & Haute Saison
- Assurance annulation : 9.50 € (*pour le séjour*)
- Petite tente 2 € par jour (*tente pour jouer ou petite canadienne*). Maximum 1 petite tente sur emplacement.
- Location Frigo Top : 8,50 € / jour (+ *caution 30 € demandée à l'arrivée*) *Le frigo doit être placé à l'intérieur de la tente ou de l'auvent.*
- Dans la limite des stocks disponibles.*
- Visiteur souhaitant vous rendre visite durant la journée : 4 € (*accès piscine interdite*)

### OFFRES SPECIALES EMPLACEMENT CAMPING

En **Basse Saison** (*jusqu'au 5 juillet ou à partir du 30 août*) vous pouvez bénéficier des promotions suivantes :

**7 = 6**  
7 NUITS POUR LE PRIX DE 6

**14 = 11**  
14 NUITS POUR LE PRIX DE 11

**21 = 16**  
21 NUITS POUR LE PRIX DE 16

*\* sauf pour les suppléments au forfait et si disponibilité.*



**Prix par nuit en euros pour 2 personnes + 1 véhicule et 1 tente ou 1 Caravane ou 1 Camping Car avec branchement électrique 10 ampères, arrivée après 14h, départ avant 12h. Maximum 6 personnes par emplacement autorisées, un bébé ou un enfant compte pour une personne à part entière.**

PERIODE	STANDARD 10 amp ± 100 m <sup>2</sup>	CONFORT 10 amp/eau ± 110 m <sup>2</sup>	PREMIUM 10 amp/eau ± 140 m <sup>2</sup>	Pers. Suppl. ≥ 8 ans	Enfant/child 3 - 7 ans	Enfant 0 - 2 ans	Suppl. Petite Tente Small tent	2ème véhicule sur empl.	Visiteur
17/05-04/07	20	25	42	5	gratuit/free	gratuit/free	2	3	4
05/07-11/07	27	32	49	7	3	gratuit/free	2	3	4
12/07-18/07	32	37	54	8.50	4	gratuit/free	2	3	4
19/07-15/08	38	43	60	10	5	gratuit/free	2	3	4
16/08-22/08	32	37	54	8.50	4	gratuit/free	2	3	4
23/08-29/08	27	32	49	7	3	gratuit/free	2	3	4
30/08-20/09	20	25	42	5	gratuit/free	gratuit/free	2	3	4

**Price per night in Euros for 2 people + 1 vehicle and 1 tent or 1 Caravan or 1 Campervan per pitch including electricity. Arrival from 2 pm and departure before 12 pm any day of the week. Maximum 6 people per pitch allowed - a baby or child is counted as a person.**

Our pitches are spacious and surrounded by hedges. You have various possibilities:

### STANDARD

Pitch average of 100 m<sup>2</sup> with 10 amp electricity for tent, caravan or campervan.

### CONFORT

Pitch average of 110 m<sup>2</sup> for tent, caravan or campervan. Includes 10 Amp electricity + water point + waste water drainage point.

### PREMIUM

Pitch average of 140 m<sup>2</sup> for tent, caravan or campervan. Includes 10 Amp electricity + water point + waste water drainage point. Also storage shed with barbecue, garden furniture with parasol and 2 sun loungers, fridge and free wifi access on the pitch included. Refundable deposit payable on arrival (100 €).

### SUPPLEMENTS

- Tourist tax: 0,55 € / pers ≥ 13 yrs
- Booking fee (*per booking*) : 6 € in Low & Middle Season 13 € in Season & High Season
- Cancellation Insurance : 9.50 € (*per stay*)
- Small tent 2 € per day (*children's day tent or small tent for sleeping*). Maximum 1 small tent per pitch.
- Fridge rental : 8,50 € / day (+ *refundable deposit of 30 € payable on arrival*) The fridge must be placed inside your tent or awning. Subject to availability.
- Visitor wishing to visit you during day: 4 € (*visitors are not allowed to use the swimming pool*)



**LES ANIMAUX SONT INTERDITS SUR LE CAMPING.**

**PETS ARE NOT ALLOWED ON THE CAMPSITE.**

### SPECIAL OFFERS CAMPING PITCHES

In **Low Season** (*until the 5th of July and from the 30th of August*) you can benefit from the following offers:

**7 = 6**  
7 NIGHTS FOR THE PRICE OF 6

**14 = 11**  
14 NIGHTS FOR THE PRICE OF 11

**21 = 16**  
21 NIGHTS FOR THE PRICE OF 16

*\* excludes supplements, subject to pitch availability.*

**THE CAMPING PITCHES**

## LES INVENTAIRES

Toutes nos locations sont équipés d'un inventaire complet : vaisselle, ustensiles de cuisine et articles de ménage et de jardin, électroménager, ensemble literie. Vous devez prévoir le linge de maison: les draps, les taies d'oreillers, les serviettes éponge et les torchons. Il est possible de louer le linge de maison, mais il est indispensable de le mentionner lors de la réservation en ligne. L'inventaire détaillé vous sera envoyé par e-mail lors de l'envoi de votre confirmation de réservation.



## SUPPLEMENTS

- Taxe de séjour : 0,55 € / pers ≥ 13 ans
- Frais de réservation (*par dossier*) : 6 € en Basse & Moyenne Saison 13 € en Saison & Haute Saison
- Assurance annulation : 1,70 € (*par nuit*)
- Petite tente enfant non autorisée sur emplacement.
- Deuxième véhicule sur emplacement 3 € par jour. Non autorisée à stationner sur parking d'entrée.
- Location de lit bébé, chaise bébé 2 € par jour et sur réservation.
- Location Linge : Kit Draps 2 pers 15 €, Kit Draps 1 pers 10 €, Kit éponge 8 €.

- Dépôts de garantie : L'un de 300 € garantissant la perte, la casse, la dégradation du matériel et l'autre de Frais de nettoyage : 70 € en Bungalow Bois 100 € en Mobil home - 150 € en premium, si la location n'est pas nettoyée au moment du départ. *La vaisselle doit être propre et les ordures ménagères doivent être déposées dans les containers prévus à cet effet.* Les départs s'effectuant hors des horaires d'ouverture de la réception entraînent automatiquement la retenue des frais de nettoyage.

## OFFRES SPECIALES LOCATIONS

En **Basse Saison** (*jusqu'au 5 juillet ou à partir du 30 août*) vous pouvez bénéficier des promotions suivantes :

- 7 = 6**  
7 NUITS POUR LE PRIX DE 6
- 14 = 11**  
14 NUITS POUR LE PRIX DE 11
- 21 = 16**  
21 NUITS POUR LE PRIX DE 16

*\* sauf pour les suppléments au forfait et si disponibilité.*

**Prix par nuit en euros avec possibilité d'arriver le samedi, le dimanche ou le mercredi avec un séjour minimum de 7 nuits dans la période du 05/07 au 23/08 et jour d'arrivée libre avec un minimum de 2 nuits dans les autres périodes. Arrivée après 14h00 et départ avant 10h00.**

PERIODE	BIRON 18,68 m <sup>2</sup> <i>+ terrasse 5,25 m<sup>2</sup></i>	COMMARQUE 22 m <sup>2</sup> <i>+ terrasse 7,60 m<sup>2</sup></i>	FENELON 23 m <sup>2</sup>	CASTELNAUD 25 m <sup>2</sup> <i>+ terrasse 10 m<sup>2</sup></i>	MILANDES 27 m <sup>2</sup> <i>+ terrasse 13 m<sup>2</sup></i>	HAUTEFORT 32 m <sup>2</sup> <i>+ terrasse 13 m<sup>2</sup></i>	ROCH 32 m <sup>2</sup> <i>+ terrasse 13 m<sup>2</sup></i>	PREMIUM 40 m <sup>2</sup> <i>+ terrasse 22,50 m<sup>2</sup></i>
17/05-05/07	31	36	41	52	58	62	68	103
05/07-12/07	53	60	75	88	102	108	113	156
12/07-19/07	68	79	96	113	122	129	133	179
19/07-16/08	80	98	116	135	140	146	152	213
16/08-23/08	68	79	96	113	122	129	133	179
23/08-30/08	53	60	75	88	102	108	113	156
30/08-20/09	31	36	41	52	58	62	68	103

**Price per night in Euros, arrival on Saturday, Sunday or Wednesday with a minimum of 7 nights for the period 05/07 to 23/08 and any arrival day with a minimum of 2 nights in all other periods. Arrival after 2 pm and departure before 10 am.**

## THE INVENTORY

Each accommodation is equipped with a complete inventory: crockery, cutlery, cleaning equipment, garden furniture, kitchen electrical equipment, pillows and blankets. You need to provide your own bed linen (sheets and pillowcases), as well as bath towels and tea towels. It is possible to hire bed linen and bath towel packs, but these must be requested at the same time as you make your booking online. A detailed inventory list will be sent by email along with your booking confirmation.



## SUPPLEMENTS

- Tourist tax : 0,55 € / person ≥ 13 years
- Booking fee (*per booking*) : 6 € in Low and Middle Season 13 € in Season & High Season
- Cancellation insurance : 1,70 € (*per night*)
- Additional children's tents are not permitted on accommodation pitches.
- Second vehicle on the pitch 3 € per day. Vehicles cannot be parked at the entrance to the campsite.
- Hire of baby bed, baby chair 2 € per day - booked in advance.
- Linen hire : Double bed kit 15 €, Single bed kit 10 €, Bath towel kit 8 €.

- Deposits : On arrival you will be required to leave two deposits (either by credit/debit card or in cash) The first is 300€ against damage or loss of inventory in the accommodation, and the second is the cleaning charge of 70 € for wooden bungalows, 100 € for mobile homes or 150 € for the Premium mobile home, which will be retained if the accommodation is not cleaned before departure. *Crockery must be clean, and all rubbish disposed of in the campsite bins.* Any departure outside of standard reception opening hours will automatically incur the appropriate cleaning charge



## SPECIAL OFFERS ACCOMMODATION

In **Low Season** (*till the 5th of July and from the 30th of August*) you can benefit from the following offers:

- 7 = 6**  
7 NIGHTS FOR THE PRICE OF 6
- 14 = 11**  
14 NIGHTS FOR THE PRICE OF 11
- 21 = 16**  
21 NIGHTS FOR THE PRICE OF 16

*\* not including supplements and subject to availability..*